

6月17日(月)、育英長寿会と育英小学校5 年生71人との田植え交流会が開催されました。 田植えは、子どもたちのほとんどが初めての 経験。長寿会の皆さんの指導を受けながら、 苗を一株一株丁寧に植えました。秋には収穫 し、餅つき体験も一緒に行う予定です。

【写真・記事提供】=育英地区コミュニティ協議会

英長寿会との世代 植

か わ 田んぼに しつ 歓

で心を育み

地産

6月29日(土)、浦之名でアイガモ農法に取 り組まれている中木場修さんの田んぼに、朝 陽小学校の児童たちがアイガモのひなを放し ました。児童たちは、かわいらしいひなの姿 に歓声をあげながら、一羽ずつ大事に田んぼ へ放していました。

6月23日(日)、川内文化ホールで、「食育・ 地産地消フェスタ」が開催されました。会場で は基調講演や事例発表があり、約300人の来 場者は熱心に聞き入っていました。また各団 体による食育をテーマにした展示や農産物・ 加工品の販売なども行われました。

No.211 | 写真中央が眞鍋政義氏 を

◆写真中央が植田辰哉氏

6月24日(月)・7月10日(水)、市役所で、 「薩摩川内スポーツ大使」委嘱状交付式が行われま した。同大使は、本市のスポーツ施設のPR、合 宿や大会誘致・誘客などを目的に創設されたもの です。今回、全日本女子バレーボールチーム監督 眞鍋政義氏と日本バレーボール協会強化委員会副 委員長植田辰哉氏のお二人に大使を引き受けてい ただきました。今後、お二人の幅広いネットワー クで、全国に向けた情報発信が期待されます。



ツを通